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Aprueban recursos para el diseño 
del Cesfam de Puente Ñuble en 
San Nicolás
Son $136 millones los aprobados por unanimidad por parte del Concejo Municipal tras solicitud 
realizada por el alcalde Víctor Hugo Rice, y con ello acelerar gestiones para materializar la 
anhelada obra

Un paso concreto hacia la transformación de Posta a 
Cesfam en Puente Ñuble ha dado la administración 
municipal de San Nicolás, tras la aprobación por 
unanimidad de parte del Concejo Municipal, de los 
recursos por más de 136 millones de pesos para el 
diseño del nuevo recinto asistencial, iniciativa del 
alcalde Víctor Hugo Rice y que una vez materializado, 
pasará a ser el segundo de la comuna.

La directora del Servicio de Salud de Ñuble, Elizabeth 
Abarca, confirmó en su última visita a la comuna,que 
mediante la vía administrativa interna del Ministerio de 
Salud las diligencias ya están en pleno avance, tanto 
para que la Posta de Puente Ñuble pase a ser un 
Cesfam, así como para la reposición completa del 
actual Cesfam de San Nicolás.

“Contenta por traer nueva información en el ámbito de 
salud, avanzando a paso firme en el diseño de la red 
asistencial, es que también contempla la reposición 
del Cesfam de San Nicolás, y también poder aumentar 
de complejidad la actual Posta de Puente Ñuble, 
convirtiéndola en los próximos años en un Cesfam, 
dado el crecimiento que ha tenido en términos 
poblacionales, epidemiológico y esto obviamente que 
se hace muy necesario para poder acercar y entregar 
una buena calidad de salud a los usuarios y usuarias 
de la comuna de San Nicolás, así que estamos muy 
felices por esto”, expresó Abarca.

Por lo anterior, y con el fin de acortar plazos para la 
concreción de la obra, es que el Alcalde Rice impulsó 
que sea el propio municipio el que financie el diseño 

del nuevo recinto asistencial de Puente Ñuble, y con 
ello dar cuenta del real compromiso de poder 
evolucionar en las prestaciones de servicios y 
espacios de la mano de la autoridad sanitaria.
“Contento y feliz porque definitivamente logramos 
incorporar a la red de salud el Cesfam de Puente 
Ñuble. Agradecer a los concejales por la aprobación 
de cerca de 136 millones de pesos para hacer el 
diseño de este Cesfam. Esto significará en adelantar 
en 2 años como mínimo la construcción definitiva del 
Cesfam de Puente Ñuble. Estamos muy contentos 
pues sabemos que hay muchos adultos mayores y 
niños en este sector y sus alrededores. Esto es el fruto 
de un trabajo intenso que realizamos con nuestro 
equipo, viajes a Santiago, reuniones con la Ministra de 
Salud, con el Subsecretario de Redes Asistenciales, y 
lograr este compromiso con la comunidad de Puente 
Ñuble”, explicó el alcalde Rice, valorando también las 
gestiones de los diputados Frank Sauerbaum y Marta 
Bravo para materializar dichas reuniones con las 
autoridades nacionales de Salud.

Otro de los principales argumentos, tal y como 
mencionó Abarca, corresponde al explosivo aumento 
de la población de San Nicolás durante los últimos 
años 3 años, pasando de 11 mil a más de 15 mil 
habitantes en la comuna, lo que hace necesario 
descongestionar la demanda desde el Cesfam de San 
Nicolás, lo que logrará ofrecer Puente Ñuble con sus 
Cesfam propio.

Los concejales Catalina Guzmán y Nicolás Olave 
también destacaron la noticia que se traducirá en los 

próximos años en una mejor calidad de vida para los 
habitantes de Puente Ñuble y sus sectores aledaños.
“Felices de haber podido colaborar con la aprobación 
de estos recursos para este diseño, mediante una 
modificación presupuestaria que nos permitirá sumar 
estos 136 millones, con un gran sacrificio desde el 
municipio, por lo que ahora será el turno del Gobierno 
de poder agilizar estas gestiones y el proceso para 
pronto poder tener este Cesfam que es tan necesario 
para toda la comunidad de Puente Ñuble”, dijo la 
concejala Guzmán, presidenta de la Comisión de 
Salud del Concejo Municipal.

Finalmente su par Olave, cerró señalando que “estos 
dineros podrán acortar ostensiblemente los plazos 
para poder llevar a cabo el Cesfam tan ansiado y 
anhelado para Puente Ñuble. Son gestiones que hay 
que agradecer y valorar, y sin lugar a dudas, más 
temprano que tarde contaremos con dicho Cesfam 
para San Nicolás”.
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Durante los últimos años 3 años, pasamos de 11 mil a más de 15 mil habitantes en la comuna, 
lo que hace necesario descongestionar la demanda desde el Cesfam de San Nicolás, lo que 
logrará ofrecer Puente Ñuble con su Cesfam propio.



Doble jornada de celebración tuvo además carnaval navideño y 
show bailable a cargo de “Amerikan Sound”.
Un tarde noche llena de emociones, música y 
entretención navideña vivió San Nicolás el rpasado 
22 de diciembre con la celebración de su aniversario 
132, de la mano de múltiples actividades albergadas 
en la Plaza de los Niños a cargo de la municipalidad.

Todo comenzó con el acto aniversario desarrollado 
en el Patio Cívico de la plaza, lugar donde se 
realizaron múltiples reconocimientos a nivel 
extraescolar, deportivo y también a destacadas 
personalidades de la comuna, resaltando entre ellas 
la condición de “Institución Ilustre” al Conjunto 
Folclórico Quiñahuén. Del mismo modo, se entregó 
un estímulo a la reconocida dirigenta vecinal Iris 
Fuentealba de Puente Ñuble, al Pastor José Loyola, 
creador del Comité de Emergencia de Lucumávida, al 
destacado físico Juan Pablo García, colaborador de 
la Agencia Espacial Europea, y a los propietarios del 
Molino Llanos, quienes de forma desinteresada y 
constantemente aportan en causas benéficas y 
solidarias dentro de la comuna y al Pastor Jorge Ortíz 
y su esposa Emperatriz Triviño, por sus 38 años de 
pastorado.

“Felices de poder celebrar un año más de vida como 
comuna y de la mano de gestiones y progreso 
concreto, trabajo que seguiremos realizando para 
llegar a cada rincón de San Nicolás. Felicitamos 
también a todas las personas que pudimos responder 
de forma simbólica, pues sabemos muy bien que 
cada persona de esta comuna ha colaborado de una 
u otra forma en la formación de la comuna que somos 
hoy”, dijo el alcalde Rice, valorando también el 
compromiso del equipo de funcionarios municipales, 
así como las capacidad de traer recursos por casi 3 
mil millones en distintas obras para el desarrollo de la 
comuna en este 2023.
El Gobernador Crisóstomo también tuvo palabras de 
buenos deseos para los sannicolasinos y 
sannicolasinos, ratificando su compromiso por seguir 

trabajando colaborativamente con el municipio para 
concretar nuevos proyectos e iniciativas para el 
desarrollo comunal.

“Felicitar a toda la comunidad de San Nicolás por 
estos 132 años de vida, de historia, una comunidad 
que se ha ido proyectando con mucha fuerza durante 
el último tiempo y espero que nunca pierdan ese 
ambiente tan de unidad que tienen para poder 
proyectarse. Tienen cosas de sobra no solo para 
proyectarse en la región y en Chile, sino que hay 
temas que los caracterizan muy bien”, expresó el 
Gobernador Crisóstomo, deseando felices fiestas de 
fin de año y enfatizando que el año próximo se 
seguirá trabajando en conjunto en pos de los 
habitantes de San Nicolás.

Tras el acto oficial le siguió el “Carnaval Navideño” 
animado por 6 carros alegóricos de distintos 
establecimientos educacionales de la comuna, 
jardines infantiles y del DAEM, junto a una comparsa, 
robots led, acróbatas y un “DJ” en escena, animando 
a grandes y chicos, jornada que se replicó el sábado 
siguiente para el deleite de las familias del sector de 
Puente Ñuble.

Finalmente la reconocida banda nacional “Amerikan 
Sound” se tomó el escenario de la plaza con un show 
gratuito que se extendió hasta pasada la medianoche 
y que congregó e hizo bailar a más de 4 mil personas.
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Todo comenzó con el acto aniversario desarrollado en el Patio Cívico de la plaza, lugar 
donde se realizaron múltiples reconocimientos a nivel extraescolar, deportivo y también a 
destacadas personalidades de la comuna, resaltando entre ellas la condición de 
“Institución Ilustre” al Conjunto Folclórico Quiñahuén.

Logro histórico en San 
Nicolás:  Después de 6 años 
de incansable lucha vecinos 
de Lucumávida logran sueño 
de asfaltar ruta N-640 
D u r a n t e  u n a  s i g n i fi c a t i v a  j o r n a d a ,  e l 
administrador municipal Enrique Rivas, actuando 
en representación del incansable alcalde Víctor 
Hugo Rice, se unió a los vecinos de Lucumávida 
Norte para llevar a cabo una reunión crucial con la 
ministra de Obras Públicas, Jessica López. El 
propósito de esta reunión era nada menos que 
consolidar un sueño que durante seis largos años 
ha sido anhelo de la comunidad: el asfaltado de la 
ruta N-640.

La espera, que se inició en 2017, finalmente llegó 
a su fin hoy con la materialización del tan ansiado 
asfaltado de los primeros 3.5 kilómetros de la 
Ruta N-640. La ministra Jessica López confirmó 
este logro, compartiendo sus impresiones y 
destacando: "Revisamos peticiones antiguas y 
confirmamos que la Ruta N-640 está incluida en el 
plan de obras para el año 2024. La licitación está 
programada para enero o febrero de ese año". 
Además, la ministra subrayó las dificultades de 
vivir en caminos sin asfaltar, especialmente para 
las mujeres, y expresó que este proyecto marcará 
una enorme diferencia en la calidad de vida de los 
vecinos de Lucumávida Norte.

Enrique Rivas, el administrador municipal de San 
Nicolás, valoró la gestión del alcalde Rice y 
expresó: "Mandatado por el alcalde, hoy 
acompañamos a los vecinos de Lucumávida. La 
ministra López ratificó finalmente el asfaltado de 
los primeros 3.5 km. Además, se comprometió 
con el diseño de 3.4 km adicionales. Estamos no 
solo contentos, sino también esperanzados en un 
futuro transformador".

Este logro trasciende la mera construcción de un 
pavimento; es el resultado de años de lucha y 
perseverancia por parte de la comunidad de San 
Nicolás. La diputada Sara Concha compartió su 
alegría: "Tras seis años de insistencia, llevamos 
b u e n a s  n o t i c i a s  p a r a  l a  R u t a  N - 6 4 0 . 
Agradecemos a la ministra y a los vecinos. Este 
asfaltado mejorará significativamente sus vidas".

Pamela Durán, vocera de los vecinos que por 
años batallaron para la concreción de este 
anhelo, visiblemente emocionada, añadió: 
"Desde 2017, hemos sostenido esta lucha. La 
ministra López nos dio la respuesta positiva para 
el primer semestre de 2024. Agradecemos al 
alcalde Rice por su apoyo y compañía. Esto va 
más allá de un pavimento; es una batalla de 
años."

La dirigente destacó además la unidad y fuerza 
del sector, subrayando que "vale la pena la espera 
y el esfuerzo. Somos un sector rural que se hizo 
notar. Esto es más que un pavimento; es una 
victoria de años." Este hito marca un precedente 
en la historia de Lucumávida y resalta el poder de 
l a  p e r s e v e r a n c i a  y  l a  c o l a b o r a c i ó n 
comunitaria.que un pavimento; es una victoria de 
años.”



Un aporte concreto para mejorar la calidad de vida de 
los usuarios y usuarias del Centro de Discapacidad 
Municipal de San Nicolás, se logró gracias al 
financiamiento de ayudas técnicas mediante el 
Fondo Social para el Desarrollo de Ñuble del 
Gobierno Regional de Ñuble, por un total 
$75.414.000, logrando llegar a un aproximado de 300 
beneficiados de la comuna sannicolasina.

Al respecto, el Gobernador Regional de Ñuble, Óscar 
Crisóstomo, precisó que “como Gobierno Regional 
hemos impulsado diferentes acciones para mejorar la 
calidad de vida de los habitantes de nuestra región y 
una de ellas es el Fondo Social para el desarrollo de 
Ñuble que nos permite entregar ayudas técnicas en 
las comunas a personas que las necesiten con 
premura y que las han esperado por mucho tiempo. 
En el caso de San Nicolás, estos recursos por más de 
$75 millones beneficiaron a cerca de 300 vecinos y 
vecinas que hoy ya pueden contar con catres clínicos, 
sillas de ruedas, bastones, entre otros elementos, 
que generan un impacto positivo en su día a día”.

El alcalde de San Nicolás, Víctor Hugo Rice, valoró la 
iniciativa que nuevamente logró atender las 
necesidades planteadas por muchos de los usuarios 
locales, útiles para su día a día según sus respectivas 
discapacidades y dificultades motoras.

“Agradecemos y destacamos la iniciativa apoyada 
por el Gobierno Regional de Ñuble, así como al 
equipo municipal que planteó y materializó tales 
necesidades planteadas por sus usuarios y usuarias 
y con ello entregarles herramientas y asistencias que 
puedan brindarles una mejor calidad de vida”, expuso 
el alcalde.

La iniciativa contempló ayudas técnicas tales como; 
Barras de baño abatible, Lavapelo inflable, Silla de 

ducha con respaldo y apoya brazo, Silla de ducha con 
transferencia, Baño portátil c/ruedas, Alza baño con 
apoyabrazos, Catres clínicos eléctricos incluido 
Colchón, Andador articulado sin ruedas, Andador 4 
ruedas, canasto y asiento, Bastón guiador, Bastón 
canadiense, Grúa eléctrica, Silla de rueda eléctrica 
incluido cojín, Silla de ruedas manual con meca. bipe. 
Respaldo alto, Silla de ruedas estándar, Silla de 
ruedas estándar bariátrica, Silla de ruedas 
neurológica y Cojín viscoelástico.

La jornada de cierre de entrega de tales ayudas 
técnicas contó con la participación de la Directora 
Regional de SENADIS Ñuble, Natalia Barriga, así 
como autoridades locales encabezadas por el alcalde 
Víctor Hugo Rice, los concejales de la comuna 
Nicolás Olave, Catalina Guzmán, Rafael González y 
Julio Canales, además de la coordinadora del centro, 
Deysi Arenas y el Consejero Regional del COSOC de 
SENADIS, Ramón Cabrera.
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·       Iniciativa fue formulada por el Centro de Discapacidad 
Municipal de San Nicolás con financiamiento del Fondo Social 

Más de $74 millones en ayudas 
técnicas para personas con 
discapacidad de San Nicolás

La iniciativa contempló ayudas técnicas tales como; Barras de baño abatible, 
Lavapelo inflable, Silla de ducha con respaldo y apoya brazo, Silla de ducha con 
transferencia, Baño portátil c/ruedas, Alza baño con apoyabrazos.

Asociación Comunal de 
Clubes Deportivos culminó 
su año deportivo 
El estadio Silas Smith de San Nicolás fue el escenario de una 
jornada deportiva llena de emoción el pasado domingo 3 de 
diciembre durante las finales de la Asociación Comunal de 
Clubes Deportivos. El alcalde Víctor Hugo Rice y el honorable 
concejo municipal respaldaron activamente este evento, 
destacando su compromiso con el desarrollo deportivo en San 
Nicolás. La presencia de los concejales Patricio Avendaño, 
Julio Canales y Rafael González contribuyó a realzar la 
importancia de este acontecimiento, que no solo fortaleció el 
tejido social, sino que también promovió valores a través del 
deporte.

Dirigida por el presidente de la asociación, Oscar Milchío, esta 
exitosa actividad logró reunir a la comunidad en torno al 
espíritu competitivo y al deporte local. Los equipos destacados 
que se alzaron como campeones en esta vibrante jornada 
fueron:

• Segunda  Adulta: Coipín.
• Senior  de  35: Los Aromos.
• Primera  Adulta: Juventud Unida.
• Senior  45: San Francisco.
• Serie de Honor: Estrella Azul de Puente Ñuble.

La municipalidad de San Nicolás celebra el rotundo éxito de 
estas finales y reitera su compromiso continuo con la 
promoción del deporte como parte esencial del bienestar 
comunitario. Felicitamos a los equipos ganadores y a todos los 
participantes por su dedicación y espíritu deportivo.

Infraestructura en Desarrollo: 
Adjudicada la Construcción de 
Puentes Curica y El Manzano en 
San Nicolás
En un paso trascendental para el desarrollo de San Nicolás, se 
ha anunciado la adjudicación de la licitación destinada a la 
construcción de dos nuevos puentes, Curica y El Manzano, 
que forman parte de la ruta N-630 en el sector sur de nuestra 
comuna. Esta inversión, que asciende a más de 1.400 
millones de pesos, es respaldada por #Vialidad y se proyecta 
como un importante avance en la mejora de la infraestructura 
local.

La construcción de estos puentes no solo se traducirá en una 
optimización de la conectividad para los residentes locales, 
sino que también promete impulsar el desarrollo económico de 
la región. El alcalde Víctor Hugo Rice agradeció los esfuerzos 
conjuntos que han contribuido al avance de esta significativa 
obra, destacando la participación activa del municipio para 
asegurar que este proyecto se convierta en una realidad 
concreta. La ejecución de la construcción estará a cargo de la 
empresa Remfisc, lo que marca un hito en la colaboración 
público-privada para fortalecer la infraestructura vial.

La materialización de estos puentes es un logro que resalta el 
compromiso sostenido de las autoridades y la comunidad de 
San Nicolás con el progreso y bienestar de la comuna. Este 
avance no solo mejorará la movilidad de los habitantes 
locales, sino que también generará nuevas oportunidades 
para el crecimiento económico y el desarrollo sostenible en 
esta parte del sur comunal.



Un recorrido por las obras del futuro edificio 
consistorial de San Nicolás, realizó el Gobernador de 
Ñuble, Óscar Crisóstomo, junto al alcalde Víctor 
Hugo Rice y los consejeros regionales Arnoldo 
Jiménez y Sergio Inostroza, donde pudieron 
inspeccionar el avance de los trabajos que 
actualmente superan el 50% del proyecto.

Se trata de una inversión compartida entre el 
Gobierno Regional de Ñuble y la Subsecretaría de 
Desarrollo Regional (Subdere), gestionada por el 
alcalde Víctor Hugo Rice, e implica un costo de 
$3.448 millones para la construcción de 1.990 m2, 
distribuidos en tres niveles, donde los funcionarios 
municipales podrán prestar atención a los más de 
15.000 habitantes de la comuna.

Una vez finalizado el recorrido, el Gobernador 
Crisóstomo señaló que hicimos “una visita inspectiva 
al edificio consistorial que ya lleva cerca de un 50% de 
avance, una muy buena obra que era muy esperada 
por la comunidad y que ha ido avanzando de muy 
buena manera. Aquí hay un esfuerzo compartido 
entre la Subdere y el Gobierno Regional, para poder 
sacar adelante este proyecto y junto con eso también 
poder dotar de mayor espacio y comodidad para los 
funcionarios que aquí trabajan no en las mejores 
condiciones, indudablemente, porque era un edificio 
y una casa municipal antigua que poco a poco se fue 
refaccionando para poder funcionar, pero aquí 
estamos dando una solución definitiva”.

En la misma línea, el alcalde Rice, comentó que “este 
es un proyecto que estaba más de 10 años estancado 
y gracias a nuestra gestión y al apoyo del Gobernador 
y a los consejeros regionales, hicieron posible este 
edificio que hacía mucha falta a la municipalidad para 
atender mejor a nuestros vecinos; para dar la 
atención que ellos se merecen. Este es un edificio de 
tres pisos, con dos ascensores, uno para las 

personas con discapacidad que usen silla de ruedas. 
Ya estamos prácticamente con un avance del 50% 
del edificio, se pretende que en mayo del próximo año 
se nos entregue, así que ahí estará invitada toda la 
comunidad.”

La obra se levanta en el terreno donde actualmente 
se encuentra funcionando la municipalidad y 
permitirá mejorar las condiciones de hacinamiento 
que viven los funcionarios municipales. Cabe señalar 
que actualmente la municipalidad funciona en cuatro 
edificios disgregados entre sí, lo que además implica 
incomodidad para los usuarios, debido a las demoras 
y costos de traslado.

También se hizo presente el Concejo Municipal en 
pleno, junto con dirigentes sannicolasinos y del 
Consejo de la Sociedad Civil de la comuna, todos 
quienes destacaron la iniciativa.
“Felices de haber podido tener la posibilidad de 
recorrer el municipio nuevo, una gestión que hay que 
destacar y agradecer a esta administración y al 
alcalde Rice, así como a cada uno de los funcionarios 
municipales”, cerró la presidenta de la Junta de 
Vecinos N°1 de San Nicolás, Aurita López.
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· Las obras implican una inversión de $3.448 millones, en un 
financiamiento compartido entre el Gobierno Regional y la 
Subdere, gestionados por el alcalde Rice.

Más de un 50% de avance 
presenta el nuevo edificio 
consistorial de la comuna

Inversión compartida entre el Gobierno Regional de Ñuble y la Subsecretaría de Desarrollo 
Regional (Subdere), gestionada por el alcalde Víctor Hugo Rice, implica un costo de $3.448 
millones para la construcción de 1.990 m2, distribuidos en tres niveles, donde los funcionarios 
municipales podrán prestar atención a los más de 12.000 habitantes de la comuna.

Inversiones  de  $279 
Mil lones  Potenciarán 
Remodelación en Villa Nuevo 
Milenio y Fortalecimiento 
ante Incendios Forestales
El pasado 12 de diciembre, en un acto que refleja el continuo 
compromiso con el progreso de San Nicolás, el alcalde Víctor 
Hugo Rice,el Gobernador Óscar Crisóstomo y la presidenta de 
la Junta de Vecinos Yoany Jara firmaron dos importantes 
convenios que inyectarán un total de $279 millones para 
beneficio de la comuna.

En primera instancia, el convenio firmado destina más de $160 
millones para la remodelación del espacio público junto a la 
multicancha de la Villa Nuevo Milenio. Este proyecto, 
elaborado por el municipio, prevé la transformación del área 
con áreas verdes, juegos infantiles, mobiliario urbano y más, 
contribuyendo al bienestar de la comunidad.

Adicionalmente, se celebró un segundo convenio por más de 
$119 millones destinados a fortalecer la respuesta ante 
emergencias por incendios forestales. La habilitación de 
puntos de abastecimiento de agua, con el objetivo de mejorar 
los tiempos de respuesta de Bomberos, demuestra la 
preocupación por la seguridad y el bienestar de los 
ciudadanos.

Estas iniciativas, presentadas y elaboradas por el equipo 
municipal liderado por el alcalde Rice, cuentan con el respaldo 
del Concejo Municipal y representan una inversión 
significativa del Gobierno Regional de Ñuble en la comuna. 

E n t r e g a  O f i c i a l  d e 
Contenedor Versátil para 
Campañas y Actividades de 
Donación de Sangre
En un emotivo acto encabezado por el alcalde Víctor Hugo 
Rice y Elizabeth Andrea Abarca Triviño, Directora del Servicio 
de Salud Ñuble, se llevó a cabo la entrega oficial de un 
innovador contenedor adquirido por el Departamento de Salud 
a través del Programa de Buenas Prácticas. La ceremonia 
contó con la destacada presencia de los Concejales Catalina 
Guzmán y Rafael González.

Este contenedor, con una inversión total de 6 millones de 
pesos, no solo se convierte en un espacio versátil de uso 
comunitario, sino que también fungirá como sede para 
campañas de Donación de Sangre, reafirmando el 
compromiso de la administración local con la salud y el 
bienestar de la comunidad.

La inversión abarcó tanto la adquisición del contenedor como 
su equipamiento, representando un esfuerzo conjunto para 
fortalecer los recursos comunitarios destinados a la promoción 
de la salud. El proyecto, postulado en colaboración con el 
Consejo de Desarrollo de Salud del CESFAM de San Nicolás, 
marca un hito significativo en el impulso de iniciativas que 
fomentan la salud y la participación activa de la comunidad.

Agradecemos a todos quienes hicieron posible este proyecto, 
cuya concreción representa un paso importante en el 
desarrollo de acciones que contribuyen al bienestar colectivo.
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Aniversario 151 de Puente 
Ñ u b l e :  C o m u n i d a d 
P a r t i c i p a t i v a  y 
Reconocimiento a Líderes 
Destacados

El pasado 12 de diciembre celebramos junto a la 
comunidad de la Peña Santa Rosa la inauguración 
del asfaltado en su sector por más de 6 kilómetros, 
obra financiada por Vialidad por más de 1.400 
millones de pesos y que les dará una mejor calidad de 
vida a los vecinos y vecinas del lugar.

Junto con ello, el alcalde Víctor Hugo Rice celebró la 
firma de la entrega de los comodatos para el 
funcionamiento de las 5 organizaciones del sector en 
dependencias de la ex Escuela de la Peña Santa 
Rosa, asignando espacios para la Junta de Vecinos, 
Club de Adulto Mayor, Comité Campesino, APR y 
Club de Huasos, representados a sus vez por sus 
respectivos presidentes y presidentas.

También se hicieron presente en la jornada los 
concejales Julio Canales, Antonio Palavicino, 
Catalina Guzmán y Nicolás Olave, los consejeros 
regionales, Arnoldo Jiménez y Lorena Jardua, 
además de la representante del diputado Cristóbal 
Martínez, Pía Sandoval y la comunidad del sector, 
que destacó el compromiso de cada uno de los 
dirigentes, autoridades y en especial el cometido del 
presidente de la Junta de Vecinos, David Quijada por 
sacar adelante dicha obra de conectividad para el 
sector.

“Nos juntamos con muchos vecinos para celebrar 
este gran avance del sector. Están todos muy 
contentos porque este asfalto servirá para un mejor 
traslado de las personas del lugar. Además hemos 
cumplido con la entrega de un comodato para todas 
las organizaciones que trabajan y se reúnen en la ex 

escuela del lugar, y que ahora tendrán sus 
respectivos espacios. Seguimos trabajando 
intensamente por darles una mejor calidad de vida, 
sobre todo a los sectores rurales”, expresó el alcalde 
de San Nicolás.
Finalmente el presidente de la Junta de Vecinos, 
David Quijada, catalogó como un hecho “muy 
histórico el poder conjugar ambas cosas; el comodato 
para nuestras cinco organizaciones, y el asfaltado. 
Esto es suficiente para celebrar y agradecer a todos 
los que aportaron para que esto sea una realidad, 
principalmente a la autoridad comuna, el alcalde 
Víctor Hugo Rice que facilitó junto a su equipo 
municipal para hacer posible este comodato y 
trabajar con visión de futuro”.

Gran participación ciudadana destacó en el aniversario 151 de 
Puente ÑublePuente Ñuble y sus alrededores celebraron 151 
años de vida con doble jornada de actividades para festejar 
este importante sector para la comuna de San Nicolás, y que 
tras un trabajo colaborativo entre la Municipalidad de San 
Nicolás, el Programa Quiero Mi Barrio de Puente Ñuble y las 
organizaciones locales, destacaron con una gran participación 
de la comunidad en ambos días.“Estamos felices de la gran 
participación de la comunidad de Puente Ñuble en este nuevo 
aniversario de Puente Ñuble, un lugar importante para nuestra 
comuna y que nació al alero del río Ñuble y el trabajo esforzado 
de distintas generaciones de los calicheros que generaban 
ingresos entorno al material que traía el río (…) ha sido todo 
perfecto con una gran participación de la comunidad, un marco 
impresionante de gente, y eso es lo importante. Muy contento 
por Puente Ñuble y agradecido también de los funcionarios 
municipales que siempre organizan actividades impecables”, 
dijo el alcalde Víctor Hugo Rice.

En la ceremonia aniversario, destacó el reconocimiento a 6 
líderes positivos del sector, entre los cuales están Manuel 
Correa, Luis Rojas, Regina Labrín, Juana Flores, Gloria 
Palavecino y la Agrupación Solidaria de Puente Ñuble.En el 
desfile cívico además, bajo los sones de la Banda de Guerra 
Instrumental del Liceo Bicentenario Polivalente de San 
Nicolás, se hicieron parte más de 30 organizaciones 
funcionales y territoriales de todo Puente Ñuble.
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Obra financiada por Vialidad con una inversión que supera los 
1.400 millones de pesos. Esta mejora significativa en la 
conectividad promete transformar la calidad de vida de los vecinos 
y vecinas del sector.

Asfaltado  y  entrega  de 
comodatos mejoran calidad de 
vida en Peña Santa Rosa

Nuestro alcalde Víctor Hugo Rice celebró la firma de la entrega de los comodatos para 
el funcionamiento de las 5 organizaciones del sector en dependencias de la ex Escuela 
de la Peña Santa Rosa

Implementación de  la 
primera Sala de Lactancia 
Materna en CESFAM de San 
Nicolás
Un gran avance se concretó en la atención de los usuarios y 
usuarias que a diario llegan hasta el Cesfam de San Nicolás, 
con la implementación de la primera Sala de Lactancia 
Materna del lugar, así como la implementación de la nueva 
Oficina de Información, Reclamos y Sugerencias 
(OIRS).“Estamos contentos de haber podido habilitar estos 
nuevos espacios para nuestros vecinos y vecinas que a diario 
llegan hasta el Cesfam de San Nicolás, dándoles la privacidad 
que ellos necesitan, tanto para amamantar y atender a sus 
bebés, así como los que necesitan mayor privacidad en sus 
atenciones en la OIRS del recinto, todo parte de nuestro 
objetivo de ir progresando en un mejores atenciones a nuestra 
comunidad”, recalcó el alcalde de San Nicolás, Víctor Hugo 
Rice.Lo anterior se logró con una inversión cercana a los 15 
millones de pesos, recursos gestionados desde la Seremi de 
Salud de la Región de Ñuble mediante un proyecto elaborado 
por el del Cesfam de San Nicolás, y con fondos municipales.

“Inauguramos dos hitos importantes para el Cesfam de San 
Nicolás en materia de infraestructura, la sala de la OIRS y la 
sala de lactancia materna. Esto es un gran esfuerzo desde 
la Municipalidad en trabajo con el Departamento de Salud y 
del equipo de Promoción y Prevención de la Salud para 
poder lograr esto, con recursos de la Municipalidad y del 
Servicio de Salud. Tratamos a diario de mejorar los servicios 
para la comunidad por lo que esto viene en ayuda con estos 
objetivos y son espacios ya disponibles para todos”, agregó 
el director del Cesfam de San Nicolás, Sebastián Jara.



Galería  de  Actividades
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 Noche inolvidable en el Primer Encuentro y Festival de Folclor San Nicolás 2023. Queremos destacar el compromiso del alcalde Víctor Hugo Rice  y el 
concejo Municpal con la cultura, nuestras raíces y tradiciones. ¡Gracias por impulsar el arte y la identidad de nuestra comunidad!

El acto cívico aniversario fue todo un éxito, encabezado por nuestro Alcalde Víctor Hugo Rice y el Honorable Concejo Municipal. Además, contamos con la 
presencia del Gobernador Regional Óscar Crisóstomo, la Diputada Marta Bravo, la representante de la Delegación Provincial de Punilla, la representante 
del Diputado Cristóbal Martínez, y las fuerzas vivas de la comunidad.

Carnaval Navideño 2023, los carros alegóricos desfilaron por las calles, llenos de magia y creatividad, llevando consigo la esencia festiva de la temporada. 
La comparsa, con su energía contagiosa, hizo que todos se unieran en un baile alegre y festivo. 

El Show de Aniversario de San Nicolás 2023 fue simplemente inolvidable.  Amerika'n Sound nos transportó con su música y energía contagiosa, haciendo 
vibrar a toda la comunidad.  ¡El escenario se iluminó con luces brillantes y la audiencia se entregó a la magia de la celebración!
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 Tarde familiar organizada para festejar la previa de esta Navidad 2023, a cargo del Programa Quiero Mi Barrio Puente Ñuble - San Nicolás, el 
Consejo Vecinal de Desarrollo de Puente Ñuble y la Municipalidad de San Nicolás

La Plaza de los Niños de nuestra comuna se llenó de vida y alegría con la celebración de la Fiesta Color San Nicolás 2023. Un evento que marca la 
pauta de la gestión de nuestro  alcalde Víctor Hugo Rice, enfocada en el bienestar de nuestra comunidad y la sana diversión.

Esplendor musical en Festival Voz de Primavera San Nicolás 2023 .Encabezado por nuestro alcalde Víctor Hugo Rice , el evento deslumbró con la 
participación de talentosos artistas que hicieron vibrar a toda la comunidad.

Encuentro Regional de Agroecología, contamos con la distinguida presencia de nuestro alcalde Victor Hugo Rice y el Gerente de CorpArauco, Andrés 
Sanhueza. Un evento que marca un hito en la promoción de la sostenibilidad y el desarrollo rural de nuestra comunidad.

Galería  de  Actividades
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